



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

El 79 aniversario de la UCR inicia con una carrera atlética

22 AGO 2019 Sociedad



Asista y viva la VII Edición de la Carrera Atlética UCR, este domingo 25 de agosto a partir de las 6.45 am. desde las Instalaciones Deportivas (Sabanilla), celebrando el 79 aniversario institucional desde el ámbito deportivo (Foto: Karla Richmond).

El 79 aniversario de la Universidad de Costa Rica (UCR), institución benemérita de la educación costarricense, inicia su celebración desde el ámbito deportivo, este domingo 25 de agosto con la VII Edición de la Carrera Atlética de 5 y 10 Km y la Caminata de 5 Km, con salida y meta a las 7:00 am. desde las Instalaciones Deportivas (Sabanilla de Montes de Oca).

Cerca de 600 personas participarán oficialmente de esta edición en las distintas modalidades y categorías, cumpliendo el objetivo de unión y compartimiento entre la familia universitaria y nacional.

LEA TAMBIÉN: UCR celebrará 79 años de contribuir con la sociedad costarricense

Los actos protocolarios y de juramentación serán breves a partir de las 6:45 am y a las 6:55 se dará el primer banderazo de salida de la primera prueba, saliendo las pruebas siguientes minutos después.



En el marco de la carrera, habrá para toda la familia y en especial para los niños actividades del Día de la Familia: Juegos tradicionales, presentación circense, carreras infantiles animación, música y más. (Foto: Gustavo Chavarría).

La organización general a cargo de la Oficina de Bienestar y Salud y la Unidad de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos, con el apoyo de distintas unidades institucionales, afinó los últimos detalles en la parte técnica (jueceo, control de seguridad y tránsito de la ruta, hidratación), logística y de infraestructura, médica y de salud, actividades del Día de la Familia y de prensa y protocolo para el efecto.

La zona de parqueos habilitada para los participantes será en la Ciudad de la Investigación, con ingreso a partir de las 6:00 am., por la entrada al Laboratorio Nacional de Materiales y Modelos Estructurales (LANAMME).

Buena prueba

En la parte competitiva se espera una buena prueba, pues se contará tanto en la carrera de 5 Km como de los 10 Km, con corredores de élite del ámbito nacional y también se espera a corredores universitarios de recorrido, de países centroamericanos como Honduras, El Salvador y Guatemala, tanto en femenino como en masculino.

En masculino, el ganador 2018 de los 10 km fue el universitario Daniel Johanning con su marca record de 34'08. En femenino la ganadora fue Gabriela Arias con un tiempo de 40'45. Se espera que ambos defiendan sus marcas en esta nueva edición.



En la actividad, estarán presentes miembros del Equipo de Atletismo de la UCR de los años setentas, que dio muchos logros al deporte universitario y nacional y se les hará una mención de reconocimiento. (Foto: Archivo)

Además, se tendrá la asistencia de varios exintegrantes del equipo de atletismo de la UCR de la década de los años 70, a los cuales se les hará una mención especial en reconocimiento por sus logros para el atletismo nacional y universitario en esa época.

Día de la Familia

Pero si no está para alta competencia, la familia podrá disfrutar el recorrido de los 5 Km de la caminata a manera de salud y recreación y disfrutar las actividades del Día de la Familia, en el marco de la carrera, donde se tendrán de 7:00 am. a 10:00 am. una serie de actividades lúdicas para el disfrute de la familia, en la zona dentro del Estadio Ecológico.

Habrá presentación circense, carreras infantiles por edades, carreras de zancos, carrera de sacos, otros juegos tradicionales, inflable, música, animación y más. Todo está listo para este domingo 25 de agosto, no se lo pierda.

Magno Matarrita Mosquera

Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos

magno.matarrita@ucr.ac.cr